SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Un plateau sportif pour occuper sainement les jeunes de Likouala

Willy NDONG Libreville/Gabon

E ministre des Sports, Franck Nguema, qu'accompagnait le directeur général de l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC), Johannick Ngomo Obiang, a procédé, hier, à Likouala, à la remise des clés du plateau multisports à la mairesse du 3e arrondissement de la commune de Libreville, Jeanne Ngombele. Avant d'être remis à l'autorité municipale, le plateau sportif de Likouala a d'abord fait l'objet d'une réhabilitation. "Dans un premier temps, nous

l'ancienne clôture grillagée. Puis, nous avons érigé un nouveau mur de clôture en maçonnerie surélevée d'une grille, rafraîchi l'aire de jeux, remis à neuf les gradins et le système d'éclairage, tout en créant autour de l'espace, un univers graphique composé de fresques représentatives de la spécificité culturelle gabonaise", nous a confié le responsable de la communication de l'office, Phal Mezui. La construction de ce plateau sportif, à Likouala, comme celui du PK7, cadre parfaitement avec la volonté du président de la République, Ali Bongo Ondimba, de doter les différentes localités de notre pays de pla-

avons procédé à l'enlèvement de teaux sportifs de proximité et en libre accès, afin de permettre à chaque Gabonais d'accéder à la pratique du sport et de favoriser le bien-être et la cohésion sociale. Satisfaite d'avoir pris possession des lieux, la mairesse du 3e arrondissement de Libreville, Jeanne Ngombele, a exhorté les populations à prendre soin de ce "bijou" architectural. Tout en indiquant qu'une réunion devra avoir lieu dans les tout prochains jours avec les différentes associations de jeunes du quartier, afin de définir un cadre de gestion adéquat.



Une vue du nouveau plateau sportif de Likouala.

Athlétisme: Wilfried Bingangoye, président de la ligue de l'Estuaire

PSNB Libreville/Gabon

PRÈS douze longues années d'inactivité, la ligue d'athlétisme de l'Estuaire va enfin reprendre vie. Et ce, à la faveur de l'élection, mercredi dernier, de son nouveau président, l'ancien sprinteur ≶ Wilfried Bingangoye. Il a été élu à l'unanimité par un collège électoral composé des présidents de trois clubs et six anciens internationaux. Il succède ainsi à Charles Tayo, resté longtemps à la tête de cette structure sans véritables moyens ni plan d'actions. Le nouveau président reconnaît que le chantier est immense. " Tout est à refaire dans l'Estuaire. À cet effet, notre première mission consistera à refaire les statuts et règlements de la ligue. Ensuite, implanter les sous-ligues au niveau d'Owendo, Akanda, Ntoum, Cocobeach. Recenser les clubs et les aider à se mettre à jour. Enfin, organiser les compétitions au niveau domestique", a-t-il confié. Mais pour mettre en route cet ambitieux programme, le nouveau directoire aura tout naturellement besoin de ressources financières. D'où



Wilfried Bingangoye, ici aux JO de Londres (2012), aura la lourde responsabilité de redynamiser l'athlétisme dans l'Estuaire.

l'appel du nouveau président en direction de la tutelle. " Pour mettre en route ce programme, il va nous falloir des moyens financiers. Nous savons déjà compter sur la tutelle et d'autres mécènes pour nous accompagner", espère-t-il. Pour mener à bien sa mission, Wilfried Bingangoye a choisi comme vice-président le "doyen" Léonard Madinda et pour secrétaire général Christian Boua. Le volet financier sera géré par Rolande Ozimo Ambou-

